

Beschluss

TOP II.8 Wirkung von Jugendstrafvollzug auf die Rückfallquote - Vorstellung der Ergebnisse der Studie der Universitäten Tübingen und Marburg

Berichterstattung: Hessen

1. Die Justizministerinnen und Justizminister nehmen den Bericht der Hessischen Ministerin der Justiz zur Evaluation des Jugendstrafvollzugs in Hessen zur Kenntnis.
2. Sie bekräftigen, dass die hohen Standards im Jugendstrafvollzug, die durch die Landesgesetze seit 2008 etabliert wurden, beizubehalten und fortzuentwickeln sind.